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第１８５２回例会 会長挨拶 

会長 川口尚史 

通常例会も本日で最後となります。 

コロナも落ち着いたり流行したりとまだまだ終息しないのか分

からない状況が続いております。 

この先はインフルエンザも流行しますので、手洗いうがい等は

しっかりして行きましょう。 

手洗いですが、手洗いをすることにより付かない訳ではなく、

手に付いた皮脂汚れにウイルスなどが付きやすいため、付きにく

い環境を作るのが前提です。 

ざらざらしている物よりつるつるした方が滑りやすいのでイメー

ジとしてはそのような感じです。 

インフルエンザとともに、冬はノロウイルスが流行します。こちら

も手洗いで感染リスクは大きく減少します。水のみの手洗いでは

なく、石鹸を付けて最低３０秒以上こすり洗いをし、水で洗い流し

ましょう。 

今年も残り僅かですので体調管理をしっかりし、皆良い新年を

迎えましょう。 

■ 事務連絡 ■ 

＊ロータリー米山記念奨学会より 

 ハイライトよねやま２７３号 到着 

＊会計より 

 上期分のスマイル等寄付は送金の関係上、お早目にお願 

い致します。 

 

■ 例会変更 ■ 

  ＊富士山吉原ロータリークラブ 

   １２月１５日(木)→夜間例会 

   １２月２９日(木)→特別休会 ＜ＭＵ受付無し＞ 

  ＊沼津西ロータリークラブ 

   １２月２２日(木)→夜間例会 ＜ＭＵ受付無し＞ 

   １２月２９日(木)→裁量休会 ＜ＭＵ受付無し＞ 

  ＊沼津ロータリークラブ 

   １２月１６日(金)→夜間例会 

   １２月２３日(金)→休会 ＜ＭＵ受付無し＞ 

   １２月３０日(金)→休会 ＜ＭＵ受付無し＞ 

  ＊沼津北ロータリークラブ 

   １２月２７日(火)→休会 ＜ＭＵ受付無し＞ 

  ＊御殿場ロータリークラブ 

   １２月１５日(木)→夜間例会 ＜ＭＵ受付無し＞ 

   １２月２９日(木)→特別休会 ＜ＭＵ受付無し＞ 

 

■ 週報到着 ■ なし 

 
スマイル報告 

 

齋藤悦生 ロータリー財団へ。 

齋藤悦生 米山奨学会へ。 

梅田欣一 米山奨学会へ。 

梅田欣一 ロータリー財団へ。 

濱田清明 ロータリー財団へ。 

濱田清明 米山奨学会へ。 

岩邉亜紀 米山奨学会へ。 

岩邉亜紀 ロータリー財団へ。 

 
ゲスト・ビジター報告 

 

ゲスト・ビジターはありませんでした。 
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会長挨拶 幹事報告 



◆次回例会プログラム◆ クリスマス家族例会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

クラブ広報委員会 

委員長 齋藤悦生 

●会報・会員に例会の情報を提供し例会の記録を保存する  

事務局が積極的に行ってくださり、情報提供や記録に関して

は１００％を達成することができました。 

●Ｒの友を活用し他クラブの活動等、外部情報を共有する 

未達状態でしたので、今後は例会時に読み合わせの時間を

設ける等の工夫が必要となる。 

●広報・活動を外部に発信する 

コロナの影響による活動が制限され、思うような活動が出来な

い状況でしたので外部発信をする情報がありませんでした。地

元民や行政等に向け幅広い発信を心掛けた行動を目指す。 

●年間行事への協力 

上記同様、コロナの影響により行事を軒並み中止せざるを得

ない状況でした。 

●柿田川湧水群清掃活動を外部に対して大々的にＰＲを行う 

ＰＲ計画を立てたが、コロナの影響により地域や行政からＰＲ活

動を行う事によるコロナ感染が広まる心配から来る懸念が起き

たためにＰＲ活動は中止とした。 

●ホームページ・Facebookの更新に努める 

主に Facebook の更新に重点を置き、例会等の記事の更新を

行いながら、他クラブへの「いいね」を繰り返し行い、当クラブ

の存在を知っていただく事に重点を置いた活動を行いました。 

ガイドラインの作成までには至っていない。終息が見えないコロ

ナウィルスですので早期のガイドラインの作成の必要性を感じて

いるところですが、先ずは方針の策定から進めていく必要性が

あると考えます。 

 

 

クラブ研修リーダー委員会 

委員長 齋藤悦生 

●会員のニーズ調査をする 

例会中や例会前後に口頭での会話はありましたが、記録とし

て残していなかったので今後は記録として残すことに重点をお

いた調査を進めます。 

●会員が何をすべきか決めるため、クラブ目標を分析する 

重点課題として成果は出ておりませんが「会員増強」が全員の

意識に浸透したと確信します。今後は行動について進めてま

いります。 

研修の企画を前向きに行い年間予定に組み込み実施。 

クラブ管理運営委員会 

委員長 齋藤悦生 

●出席の向上を図りながら会員相互の親睦を深める 

親睦に関しては全く問題はありませんが、私を含めて出席率

に問題が起きやすいのでオンラインとリアルの両方から整備す

る必要を感じました。 

●経費をおさえながら事業の確実な実施に努める 

コロナの影響により活動が制限されたために両案件ともに問題

なく済みました。 

●欠席者へのメーキャップのお願い 

事務局が主導となりメーキャップ会場を欠席者に通達し周知を

行いました。 

●家族例会では多くの家族が参加してもらえる企画を発案する 

 多くの人数をまだまだ懸念する方々が多く、家族で参加すると

周りのお客さんや住民から非難の目で見られる傾向が続いて

いるため縮小開催を行うことが望ましい状況でした。 

●外部卓話・内部卓話の充実に努める 

卓話については充実した内容で進めることが出来たと考えま

す。今後は会員以外の方々にも声をかけて外部からの見方も

勉強したく考えます。 

●ソングリーダーの持ち回り制を行う 

ある意味、固定化してしまったので今後の課題といえます。 

●新型コロナウィルスの感染状況を踏まえガイドラインに沿った

適正化を進めていく 

奉仕プロジェクト委員会 

委員長 梅田欣一 

９月４日(日)、米山奨学生との柿田川合同奉仕作業は、清水

町の職員の方々や柿田川みどりのトラストの方々の協力を得て、

実施しました。ＲＩ２５８０地区からは、嶋村ガバナーをはじめ、多

くのロータリアンと奨学生に参加して戴きました。ＲＩ２６２０地区

（当地区）からも、淺原ガバナーはじめ、多くのロータリアンと奨

学生に参加して戴きました。 

 ９月１１日(日)、第２グループ合同駿河湾海岸清掃作業に、参

加しました。 

 １１月１９日(土)、柿田川公園ベンチ補修作業を実施しました。

ニスの入った缶を開けるのに苦労しました。マイナスドライバーも

必携ですね。 

 ふれあい広場は、コロナ禍のご時世なので規模を小さくして実

施したということで、今回は当クラブは参加しませんでした。社会

福祉協議会への３万円の寄付につきましては、近日中に川口会

長に届けてもらう予定です。 以上です。 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出 席 報 告  
      

会員数 
出席計算に 

用いた会員数 出席数 出席率 
今回迄の本年

度通算出席率 

７名 ７名 ６名 ８５．７１％ 7７．６８％ 

 

 

 

 

 

出席： 菊地・梅田・濱田・川口・安本・齋藤 

 

欠席： 岩邉 

 

ＭＵ：   

 

計６名 

 

計１名 

 

計０名 

各委員会委員長半期報告 

次年度理事役員発表 

２０２３－２０２４年度 

 

会  長 齋藤悦生   幹  事 安本 晋 

副会長 川口尚史   副幹事 岩邉亜紀 

理  事 菊地勝男   理  事 梅田欣一  理  事 濱田清明   

会  計 梅田欣一   クラブ研修リーダー 濱田清明 

 

会員増強・退会防止委員会 委員長 濱田清明 

クラブ管理運営委員会    委員長 川口尚史 

奉仕プロジェクト委員会    委員長 梅田欣一 

クラブ広報委員会       委員長 岩邉亜紀 

ロータリー財団委員会     委員長 菊地勝男 


